

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín Número 002

Toluca, México, a 10 de enero 2016.

REANUDA IEEM TRANSMISIÓN DE SUS PROGRAMAS DE TELEVISIÓN Y RADIO

• Con los programas "Entre Todos" por televisión y "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias" en radio, el IEEM contribuye a la promoción de la cultura política democrática en la entidad.

A partir de esta semana, el Instituto Electoral del Estado de México reanudará la transmisión de su programa televisivo "Entre Todos", y el de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", a efecto de dar a conocer las actividades sustantivas que desarrolla el Instituto y abordar temas de actualidad en materia político electoral, proporcionando información actualizada con el objetivo de promover la cultura política democrática e incentivar la participación de la ciudadanía mexiquense.

De esta forma el IEEM procura mantener abiertos canales de comunicación con la ciudadanía, con el objetivo de difundir contenidos que abonen a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

El programa "Entre Todos" del IEEM es conducido por la periodista Guadalupe Juárez, y se transmite cada lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (en el Valle de México Canal 34.1, en el Valle de Toluca Canal 12.1; o mediante los sistemas de cable 148 de SKY, 204 de Megacable, 134 de IZZI, 34 de Cablecom y 146 de Total Play, además vía internet en la dirección http://tvmexiquense.mx).

Mientras que el programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias" se transmite los miércoles a las 13:00 horas, bajo dos modalidades, primero a través de la página de internet del Instituto (www.ieem.org.mx) completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM.



BOLETÍN DE PRENSA

Posteriormente, se transmite en vivo formando parte de la barra programática de la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), UniRadio 99.7 FM, la cual se difunde en forma simultánea a través de la página de internet (www.ieem.org.mx).

Cabe indicar que los televidentes, los internautas y los radioescuchas pueden ponerse en contacto con el Instituto a través de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono sin costo 01800 712 4336; incluso, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores de cada uno de los programas en la página de internet del Instituto (www.ieem.org.mx).

En cada una de las emisiones participan especialistas, académicos e investigadores de diferentes disciplinas, autoridades electorales, representantes de los partidos políticos, así como funcionarios electorales.

También, están abiertos a la participación de los actores políticos y representantes de los partidos políticos para que, desde sus propias ideologías, principios y plataformas, expongan sus opiniones y propuestas en torno de asuntos que son de interés para la sociedad.

Con estos programas, el IEEM abre espacios para el análisis, la reflexión, la expresión de las ideas, así como la exposición de diferentes propuestas que puedan coadyuvar al desarrollo social, político, cultural y democrático de nuestra entidad, estableciendo un diálogo abierto al debate libre de ideas sobre temas político electorales y de coyuntura.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social